

«Fuimos una economía abierta antes que otros»: Mario Marcel sobre el crecimiento económico en los años dorados

"Si queremos crecer más rápido en comparación con la última década tenemos que tomar las oportunidades que provienen a partir de la demanda por el cobre, el litio, energías renovables y el hidrógeno verde", planteó el titular de la cartera de Hacienda. powered by El ministro de Hacienda , Mario Marcel participó en la más reciente versión del Ridge December Forum, que se realizó entre el 16 y el 20 diciembre de este año en la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile. Este encuentro anual crea espacios de conversación centrados en temáticas como los flujos de capital, aspectos monetarios, tipos de cambio, acumulación de reservas internacionales, deuda soberana y efectos de contagio internacionales. Durante su participación en el panel de conversación "Políticas: ¿Globalización en retirada? Oportunidades y desafíos", el secretario de Estado recordó los "años dorados" del país y señaló que "cuando discutimos sobre los tiempos en que la economía estaba creciendo 7% u 8% y así sucesivamente, en ocasiones pareciera que las personas creían que todo era más eficiente y productivo. Pero lo que estaba ocurriendo, de acuerdo con mi visión, es que estábamos navegando una suerte de diferentes olas que eran positivas para Chile". "Fuimos una economía abierta antes que otros y tomamos gran ventaja. Ganamos mucho a través de esta globalización en términos del impacto que tuvieron las exportaciones en el crecimiento económico", planteó el titular de la cartera de Hacienda. Oportunidades para la economía chilena Durante su alocución, Marcel expuso sobre macroeconomía internacional, sostenibilidad y el potencial impacto en Chile de la segunda administración de Donald Trump en Estados Unidos. Al ser consultado sobre el impacto que tendría en nuestro país una posible guerra comercial entre la nación norteamericana y China, la autoridad explicó que "actualmente, el mayor riesgo para nosotros no es el proteccionismo, sino el back tracking en la economía verde mundial. Ahí están las oportunidades para la economía chilena". "Si queremos crecer más rápido en comparación con la última década tenemos que tomar las oportunidades que provienen a partir de la demanda por el cobre, el litio , energías renovables y el hidrógeno verde, que están asociadas con el impulso que está teniendo, en el mundo, la sustentabilidad", enfatizó, citado en un comunicado de prensa. "Entonces, me pregunto si esta segunda administración de Trump pudiera tener un impacto sobre estos desarrollos. Porque si lo hace, creo que sería bastante más dañino para nosotros que sus políticas comerciales", señaló el ministro Marcel.